

INVITACION ENCUENTRO CHILE 21

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR.	92/16303				
A:	22 JUL 92				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

ARCHIVO

Comité Patrocinador
de CHILE 21

BENMAYOR SAMMY
CASTEDO LEOPOLDO
CRISTI CARLA
FLISFLISCH ANGEL
JARA ALVARO
LAGOS RICARDO (PRESIDENTE)
LEAL ANTONIO
MATURANA CARLOS "BORORO"
MATURANA HUMBERTO
NOBILE RENE
PARRA AUGUSTO
PINTO ANIBAL
RUIZ MARIA TERESA
SAENZ JOSE TOMAS
SOLARI MALUCHA
SOLIMANO GIORGIO
SOTO VIOLA
SQUELLA AGUSTIN
TIRONI EUGENIO
ZURITA RAUL

Santiago, invierno, 1992.

Estimados amigos y amigas,

La normalidad institucional, el respeto de los derechos humanos y la recuperación de la soberanía popular han sido preocupaciones centrales de estos últimos años. Hemos generado un consenso básico para superar el pasado y transitar hacia la democracia. La realización de elecciones municipales constituyó un hito en la democratización del país y en promover la participación de la ciudadanía.

Hoy que Chile ha avanzado sustantivamente en la reconstrucción de su democracia, y que los problemas de la transición van siendo superados, muchos compatriotas empiezan a interrogarse acerca del futuro, los nuevos desafíos que enfrentamos como país y la mejor forma de contribuir activamente a la construcción de una sociedad cada día más democrática.

Creo interpretar el sentimiento de los que han hecho de la causa de la libertad y la justicia el fundamento de su identidad política y cultural, si afirmo que Chile debe persistir en un camino de concertación, de consensos y de asimilación de los cambios que afectan a toda la humanidad, un camino para perfeccionar la democracia y alcanzar la modernidad superando definitivamente la pobreza.

En efecto, Chile aspira a entrar al siglo XXI siendo un país más equitativo, donde el desarrollo y el crecimiento impacte en todos los sectores sociales y en todas las regiones del país, mejorando la calidad de vida de sus habitantes; donde los jóvenes tengan reales oportunidades y se sientan comprometidos con su patria y actores de su destino personal, donde se respeten los frágiles equilibrios naturales para hacer de nuestro progreso una realidad sustentable en el tiempo por las nuevas generaciones.

Es ése el norte que anima a miles de chilenos en su diaria actividad. Sabemos que el Chile del siglo XXI lo estamos construyendo hoy. En el campo de la educación, por ejemplo, donde me ha correspondido hacer mi contribución al país en los dos últimos años, gracias a la confianza que el Presidente Aylwin me entregó, no podemos trabajar si no estamos conscientes que un niño que ingresa en 1992 a la educación básica, egresará de la enseñanza media el año 2004. Ese misma dimensión temporal ciertamente está presente en los empresarios al realizar inversiones, en las familias al tomar decisiones trascendentes y, por cierto, en la política.

Són muchos, en este sentido, los temas que nos llaman a debate: el impacto que sobre Chile y América Latina tiene la transformación cultural que vive el mundo; el desafío de la competitividad internacional; la protección del medio ambiente; la ampliación de la participación en la democracia; el desarrollo de las regiones; el combate a la extrema pobreza y la construcción de una sociedad más justa.

Chile requiere de nuevos espacios para una discusión, libre y abierta sobre los rumbos que debemos emprender. Sabemos que no basta el mero pragmatismo para construir el futuro. La sociedad chilena, y especialmente los jóvenes, reclaman coherencia e ideales que trasciendan el interés inmediato. Quienes tenemos responsabilidades públicas estamos impelidos a buscar respuestas que no sólo sean técnicamente satisfactorias, sino que también estén inspiradas moral y éticamente en valores trascendentes.

De cara a estos desafíos, pensando en Chile, asumiendo la necesidad que la concertación se proyecte hacia adelante ofreciendo un horizonte de progreso para todos los chilenos, es que he querido invitarte a participar en el diálogo CHILE 21: OPCIONES DE PROGRESO PARA UNA SOCIEDAD DEMOCRÁTICA buscando reflejar el conjunto de interrogantes y desafíos que debemos enfrentar. Este se realizará el sábado 8 de Agosto en el Centro de Extensión de la Universidad Católica de Santiago.

Chile es parte de ese mundo que cambia. Las opciones que decida ahora definirán su futuro. Los invito a adelantarnos a los acontecimientos. Como ayer, no tengo más título para hacer esto que el de ser un ciudadano preocupado del destino de su Patria. Pero, a diferencia de ayer, tenemos la libertad y las condiciones institucionales para debatir pública y fundadamente sobre las grandes opciones nacionales, y de actuar para producir los acuerdos que esas opciones demanden. Estoy cierto de encontrar en ustedes, como tantas otras veces, la misma disposición al diálogo y a explorar juntos caminos de desarrollo posibles para nuestro país.

Atentamente,



RICARDO LAGOS ESCOBAR